

Bericht vom Besuch des Musicals „West Side Story“ am 26.04.2019 im Opernhaus Hannover

Gut gelaunt und voller Vorfreude trafen sich am Freitag, den 26.04.2019 zwölf Geflüchtete und fünf Helfer*innen der „Willkommensgruppe“ unseres Vereins zu einem Besuch des Musicals „West Side Story“ am Eingang des Opernhauses in Hannover, das die meisten Geflüchteten bisher nur von außen kannten.

Nach einer ersten kurzen Innenbesichtigung des eindrucksvollen Gebäudes versammelten sich alle für ein Gruppenfoto.



Die Plätze der Gruppe lagen in einem gemeinsamen Block im 3. Rang und das ermöglichte einen grandiosen Blick auf die Bühne und den Orchestergraben.

Die besondere Leistung der Ensemblemitglieder beim gleichzeitigen Spielen, Tanzen und Singen zog alle Zuschauer im vollbesetzten Opernhaus in den Bann. Da nur Geflüchtete mit mindestens A2-Abschluss dabei waren, konnten alle der spannenden Handlung gut folgen.

Insgesamt war es ein sehr schönes gemeinsames Erlebnis, und alle bedankten sich herzlich für diesen besonderen Abend.

Der Dank unseres Vereins gilt Ulla Beckmann-Spörer, die den Besuch des Musicals organisiert hat, sowie „Stiftungen helfen“, mit deren großzügiger finanzieller Unterstützung wir dies realisieren konnten.